

„Der gute Geist des Hauses“

Unterbreizbach – „Unser Schulen-gel heißt Uwe Borger“, sagt Gabriele Hörschelmann, Leiterin der Regelschule Unterbreizbach. Er ist Vorsitzender des Schulfördervereins und legt sich derart für dieses Ehrenamt ins Zeug, dass er es nach Meinung von Lehrern, Schülern, Sekretärinnen und Vorstand des Fördervereins verdient hat, mit der Zeitungsröse geehrt zu werden.

Weil das Ganze eine Überraschung sein sollte, wurde Uwe Borger unter falschem Vorwand nachmittags in die Schule gelockt – und mit der Auszeichnung überrumpelt. Stellvertreter für alle überreichten die Schulsprecher Lucas Gewl und Lena Hartung aus der zehnten Klasse, Gabriele Hörschelmann und Elvira Fischer, die stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins, Urkunde, Zeitungsrose und zusätzlich Präsente.

Die Überraschung war sichtlich ge-lungen: „Ich bin wirklich platt – ob ich das wirklich verdient habe, weiß ich nicht“, sagte der 56-Jährige be-scheiden. „Oh doch“, befanden alle wie aus einem Munde. Er sei „der gute Geist des Hauses“, erklärte Ga-

brielle Hörschelmann. Mehrfach in der Woche sei er in der Schule zuge-gen. „Gibt es ein Problem mit dem Rechner, mit dem Whiteboard oder dem Beamer – ein Anruf genügt und Uwe Borger lässt seine Arbeit am hei-mischen Schreibtisch stehen und lie-gen und ist da“, erzählte sie begeis-tert. Uwe Borger ist selbstständiger EDV-Berater: „Deshalb habe ich auch mehr Möglichkeiten, Zeit hier einzu-bringen“, erklärte er, als sei dies selbstverständlich.

Die Fachkenntnisse des 56-jähri-geen seien ein Segen für die Schule: „Ob als AG-Leiter für die Schüler oder als Ratgeber für die Lehrer, die ihn zu all den Problemen, die die moderne Technik so mit sich bringt, fragen können, er hat für alles ein of-



Elvira Fischer, Gabriele Hörschelmann (v.l.) sowie Lena Hartung und Lucas Gewl (r.) überreichten ihrem „Schulgeling“ Uwe Borger (M.) die Zeitungsröse.

fenes Ohr“, so die Schulleiterin. Zum Großteil sei es sein Verdienst, dass die meisten Lehrer auf diesem Gebiet heute versiert seien. Und seit 4. Juni habe die Schule eine Website (rszbach.de), „die sich durchaus se-hen lassen kann“ – weil Uwe Borger unzählige Stunden mit deren Gestal-tung zugebracht hat. Lehrer und Schüler habe er fit gemacht, dass sie diese nun pflegen und ständig aktualisieren können. Ein „großes Kompli-ment für diese Homepage“, sprach ihm denn auch Lena Hartung aus, „sie ist für uns Schüler wirklich eine große Erleichterung“, sagte sie.

Seit Gründung des Fördervereins der Regelschule im Mai 2004 setze sich Uwe Borger für die Belange von Schülern und Lehrern ein, stehe ih-

Die Zeitungsröse

Die Ehrung für besonderes ehren-amtliches Engagement ist in erster Linie für diejenigen gedacht, die nicht im Rampenlicht stehen, die still, zurückhaltend und fleißig im Verein, in der Kirchengemeinde, in der Nachbarschaft oder auch ganz privat für ihre Nächsten wirken. Wenn Sie solche Menschen kennen und ein Dankeschön sagen wollen, dann melden Sie sich in der Lokal-redaktion Bad Salzungen, Andreas-strasse 11, ☎ 03695/555060.

Foto: Heiko Matz

bf